

ABSTRAK

Penelitian ini membahas tentang “Peran Industri Kerajinan Karpet dari Serat Pisang Abaka CV. Natural dalam Meningkatkan Kesejahteraan Masyarakat”. Industri Kerajinan Karpet CV. Natural merupakan industri kerajinan pertama di Indonesia yang memanfaatkan serat pisang abaka menjadi karpet. Industri kerajinan ini terletak di Kecamatan Sukarami yang secara spasial tercatat sebagai kecamatan di Kota Palembang dengan penduduk terbanyak. Banyaknya penduduk di Sukarami jika tidak selaras dengan peningkatan kapasitas ekonomi maka akan memberi dampak negatif yang bisa menurunkan kesejahteraan penduduk di daerah tersebut. Oleh karena itu, industri kerajinan karpet CV. Natural ini menjadi harapan untuk mengatasi permasalahan tersebut melalui perannya dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat. Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan pengumpulan data melalui metode observasi, wawancara dan dokumentasi. Tujuan penelitian ini adalah: 1) Untuk mengetahui peran industri kerajinan karpet dari serat pisang abaka CV. Natural dalam Meningkatkan Kesejahteraan, 2) Untuk mengetahui hasil peran industri kerajinan karpet dari serat pisang abaka CV. Natural. Subjek penelitian ini adalah kepala personalia, kepala bidang produksi, admin dan beberapa pengrajin di industri kerajinan karpet dari serat pisang abaka CV. Natural Kota Palembang. Teknik analisis data yang digunakan adalah pengumpulan data, reduksi data, penyajian data dan penarikan kesimpulan. Hasil dari penelitian ini menunjukkan: 1) Industri kerajinan karpet dari serat pisang abaka CV. Natural dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat melakukan peran fasilitatif untuk memfasilitasi masyarakat, peran edukatif guna mendidik dan memberi edukasi kepada masyarakat, peran perwakilan melakukan negosiasi dan bekerja sama dengan pihak luar dan peran keterampilan teknis untuk para pekerja sehingga mereka memiliki keterampilan yang memang membutuhkan teknik dalam melaksanakan tugas dan pekerjaannya. 2) Hasil peran industri kerajinan karpet dari serat pisang abaka CV. Natural dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat adalah mengatasi pengangguran dengan membuka lapangan kerja, pendapatan ekonomi meningkat, kebutuhan hidup terpenuhi, kemudahan dalam memasukkan anak ke jenjang pendidikan dan meningkatkan keterampilan sumber daya manusia.

Kata kunci : Industri Kerajinan, Kesejahteraan, Peran